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        ８月21日、各常任委員会を開催

■ 総務常任委員会

～報告事項～

◇第61回国民体育大会「のじぎく兵庫国体」に

ついて

　理事者から「兵庫県では昭和31年の第11回大

会以来、50年ぶりの開催となる第61回国民体育

大会『のじぎく兵庫国体』が、平成18年に開催

されることが正式に決定した。会期は平成18年

９月30日から10月10日までの11日間であり、県

内の自治体22市66町すべてを会場として正式競

技37種目、公開競技３種目、デモンストレーシ

ョンとしてのスポーツ行事38種目の合計78種目

が開催される。また、兵庫国体より大会の活性

化、運営の簡素化を図るため、夏季・秋季大会

が一本化して開催される」との報告がありまし

た。

◇加古川市総合防災訓練について

  理事者から「市民の自主防災意識を高めると

ともに、災害から住民の生命、身体及び財産を

守る体制づくりを推進するため、９月７日に市

民、防災関係機関及び市の連携による大規模地

震災害を想定した総合防災訓練を実施する」と

の報告がありました。

◇東加古川旧日本鉄道建設公団用地における民

間開発について

～質問事項～

◇第10回市民国際交流講演会について

■建設水道常任委員会

～報告事項～

◇公共下水道事業特別会計の今後の経営方針に

ついて

　理事者から「本市の下水道事業は数次の拡張

を重ね、生活環境の改善、公共用水域の水質保

全に努めてきた結果、10年前に30％台だった人

口普及率も平成14年度末には77.6％まで上昇し

た。一方で、整備財源として、多額の地方債を

発行したため、その未償還残高は800億円を越え

るに至っている。また、近年発行した地方債の

元金償還が始まったことから、公債費総額の増

加が使用料収入の増加を上回るなど、財務体質

の硬直化が著しい。このような問題を解決する

ため①市債発行の抑制及び市街化調整区域にお

ける下水道整備の精査など投資事業の抑制②使

用料改定も含んだ自主財源の確保③維持管理業

務の民間委託等による経常経費の縮減に取り組

みたい」との報告がありました。

　委員から「財務体質の硬直化をすぐに料金改

定に反映させることには納得できない。国や県

に一層の補助を要請するとともに、市街化調整

区域においては合併浄化槽での対応も考えるな

ど、さまざまな具体的方策を考えてほしい」と

の意見がありました。

◇(仮称)加古川中央自転車駐車場建設について

◇ＪＲ加古川橋梁改築事業における市道新加古

川左岸線改築に伴う迂回路設置について

◇加古川市都市計画の基本方針の改定に関する

市民への意見募集について

◇市街化調整区域において開発（建築）が可能

となる基準を定める条例に関する市民への意見

募集について

◇加古川市屋外広告物許可等手数料条例の一部

を改正する条例を定めることについて

◇加古川市水道事業経営懇話会の報告について

～質問事項～

◇公園における不法占拠問題について
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■ 福祉厚生常任委員会

～陳情審査～

○陳情第５号   幼稚園・保育所の「一元化」及

               び保育所調理室の必置規制撤廃

               について

  これは、「幼稚園・保育所の一元化」とこれに

かかわる保育所の給食調理室の必置規制撤廃に

ついて、慎重に検討することを求める意見書を

国に対し提出してもらいたいとの陳情です。

○陳情第６号   保育所運営費の一般財源化に　

                ついて

  これは、保育所運営費を一般財源化しないよ

う、国に対し意見書を提出してもらいたいとの

陳情です。

  上記の各陳情は、賛成多数で継続審査と決定

しました。

～報告事項～

◇産業廃棄物処理施設建設計画について

  「尾上町池田地区で計画されている産業廃棄

物中間処理施設の建設にかかる事前協議書につ

いては、事業者から東播磨県民局に対して８月

11日付けで取下げ願書が提出され、８月14日付

けで県から市へ通知があった」との報告があり

ました。

◇平成15年度加古川市敬老会開催要領について

◇別府保育園の移管先の決定について

～質問事項～

◇老人保健の高額医療費の払戻しについて

◇地下水汚染について

■文教経済常任委員会

～報告事項～

◇氷丘南小学校児童の事故について

　理事者から、８月12日に発生した事故の経過

及び対応について報告がありました。主な再発

防止策としては、国土交通省により事故現場で

ある河川敷に注意を喚起する立て看板が設置さ

れる予定です。また、夏休み中の事故防止を再

度徹底するため、13日に臨時校園長会が、14日

に氷丘南小学校で臨時の保護者会及び児童集会

がそれぞれ開催されました。さらに、９月１日

の始業式では、各学校長から全児童に注意が促

されます。また、危険箇所のパトロールを強化

するため、ＰＴＡ、補導委員などとの連携を密

にするよう学校長に指示が出されており、２日

には地区児童会が開催され、地区毎に子どもた

ちの遊び場所や遊びの内容などが再点検されま

す。なお、児童の心のケアについては、保護者

に学校との連携を呼びかけるとともに、スクー

ルカウンセラーを招き、二学期からの児童への

対応の仕方について教職員研修が行われます。

今後、県教育委員会との連携を密にし、カウン

セラー等の派遣要請に対して迅速に対応できる

よう体制の整備が図られます。

◇市文化振興ビジョンについて

◇ウェルネスプランかこがわの推進について

◇次回定例会上程予定案件について

◇中学校給食調理等業者の決定について

～質問事項～

◇学校における児童・生徒用の机、椅子の整備

状況について

◇青少年犯罪防止対策について

◇子ども１１０番の家の現状について

▼▲▼ 来 加 状 況（８月）▼▲▼

12日（火）東京都板橋区議会            １名

　　　　　（ＰＦＩ事業について）

22日（金）山口県宇部市議会            ６名

           （防災センターの概要について）

       ＊＊＊ ９月の行事予定 ＊＊＊

２日（火） 議会運営委員会

           会派代表者会

４日（木） 一般質問通告期限

９日（火） 第４回市議会定例会（第１日）

10日（水） 　　〃　　（第２日・一般質問）

11日（木） 　　〃　　（第３日・一般質問）

12日（金） 各常任委員会

17日（水） 決算審査特別委員会

19日（金） 第４回市議会定例会（第４日）

            議会運営委員会

            会派代表者会


